

# **ANALISIS INFORMASI AKUNTANSI DIFFERENSIAL DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN MENERIMA ATAU MENOLAK PESANAN KHUSUS PADA CV. ALFIAN COLLECTION**

**Sulestiyo, Lina Kusrina, SE, MM**

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : analisis biaya diferensial

Abstraksi :

Informasi Akuntansi Diferensial merupakan informasi akuntansi yang dihubungkan dengan pemilihan alternatif. Informasi Akuntansi Diferensial merupakan taksiran aktiva, pendapatan dan biaya dalam alternatif tindakan tertentu dibandingkan tindakan lain. Informasi ini diperlukan oleh manajemen, sehingga dalam penelitian ini penulis menggunakan Informasi akuntansi Diferensial untuk mengambil keputusan mengenai pemilihan alternatif tindakan yang terbaik diantara alternatif yang tersedia. Didalam pengambilan keputusan menerima atau menolak pesanan khusus jika harga jual per unit suatu pesanan khusus lebih besar dari pada harga variabel per unit pesanan khusus, maka pesanan tersebut sebaiknya diterima, dan apabila pesanan khusus harga jual perunitnya lebih kecil dari pada harga variabel per unit pesanan khusus, maka pesanan khusus tersebut sebaiknya ditolak. Dalam penelitian ini penulis melakukan penelitian dengan menggunakan metode studi kasus seperti mempelajari masalah-masalah yang timbul pada CV. ALFIAN COLLECTION. Dan juga menggunakan metode pengumpulan data seperti melakukan wawancara dengan karyawan bagian administrasi, dan juga dengan cara mendokumentasikan data-data yang didapat dari CV. ALFIAN COLLECTION. Dalam penelitian ini penulis melakukan perhitungan data yang diperoleh dengan menganalisis Informasi Akuntansi Diferensial . Hasil yang diperoleh dengan menerima pesanan khusus sebanyak 55 unit adalah memperoleh pendapatan differensial yang diterima sebesar Rp. 770.000,00 lebih besar dari biaya Diferensial sebesar Rp. 624.158,7 sehingga dapat meningkatkan laba yang diperoleh sebesar Rp. 145.841,3 dengan meningkatnya laba tersebut sehingga keputusan CV. ALFIAN COLLECTION menerima pesenan tersebut.